

Pflanzaktion mit Allschwiler Primarschulklassen im Parc des Carrières

12.12.2022

Wind und Wetter am ersten Dezembertag konnten den Schülerinnen und Schülern der 6c und 6k des Schulhauses Neuallschwil und den Betreuungspersonen ihrer Klassenteams nichts anhaben: Gemeinsam mit einigen Schulklassen aus dem benachbarten Elsass legten sie fleissig Hand an und beteiligten sich an einer Pflanzaktion im Parc des Carrières, dem länderübergreifenden Landschaftspark – nicht im geografischen Sinne zwar, dafür in puncto (Mit-)Trägerschaft der Gemeinde Allschwil – auf französischem Boden unweit des Gewerbegebiets Bachgraben.

Unter fachkundiger Anleitung erfuhren die beiden Klassen und ihre Klassenteams nicht nur etwas über die spannende Geschichte des Landschaftsparkprojekts (vgl. auch zahlreiche Berichte in vergangenen AWB-Ausgaben), das in nächster Allschwiler Nachbarschaft bis 2028 zur vollen Pracht heranreift. Auch die konkreten Bedürfnisse der hiesigen Natur und ihrer Bewohner wurden ihnen nähergebracht. Zum Gedeihen der künftigen Flora in den renaturierten Kiesgruben trugen die Schulkinder mit ihrem ehrenamtlichen Einsatz aktiv bei: Sie pflanzten Sträucher, Feldahorn- und Vogelkirschbäume. Diese bilden einen lebenswichtigen natürlichen Korridor für Tiere und erfreuen Menschen mit einer hohen Naherholungsqualität. Zudem kamen die Schulkinder bei der vom Verein Parc des Carrières initiierten Pflanzaktion in bester Dreiland-Manier in Kontakt mit Gleichaltrigen aus dem Elsass und erlebten so das tolle Gefühl, gemeinsam und grenzenlos für eine gute Sache anzupacken.

Übrigens: Schon ein Weilchen ist der Landschaftspark für die Bevölkerung dies- und jenseits der Grenze zugänglich und lädt insbesondere im nördlichen Teil zum Spazieren ein. Im südlichen, Allschwil näheren Teil der Parks bietet ein toller neuer Spielplatz Abenteuer für Klein und Gross. Weitere Informationen zum Park finden Sie unter www.parcdescarrieres.net auf der Park-Webseite.

An der Teambesprechung wurden die Allschwiler Primarschülerinnen und -schüler erst einmal fachkundig eingewiesen.

Jede menschengemachte Baumpflanzung startet mit einem Erdloch – dieses mussten die Kinder erst mithilfe ihrer eigenen Muskelkraft ausheben.

Mit dem Einlassen der Bäume in die Erde vollendeten die Pflanzequipen ihre symbolträchtige Mission.

Fotos Isabel de Macedo

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Pflanzaktion-Primarschulklassen-Parc-des-Carrieres.php>